



Hospital de Melipilla realizó primera jornada de Geriatría y Gerontología

El hospital San José de Melipilla, realizó la primera Jornada de Geriatría y Gerontología "Construyendo redes por un envejecimiento digno". La actividad, estuvo orientada a profesionales de salud de atención primaria y hospitalaria, con el objetivo de actualizar los conocimientos de los profesionales de la salud sobre el cuidado integral del adulto mayor.

Entre los aspectos que se desarrollaron en la capacitación, destacaron:

- 1.Mejorar los Conocimientos en Geriatría.
- 2.Desarrollar Habilidades Clínicas.
- 3.Fomentar el Enfoque Multidisciplinario.

4.Implementar Buenas Prácticas en el Cuidado del Adulto Mayor.

Al respecto, la doctora Tahia Álvarez, médico geriatra del hospital valoró la realización de esta actividad ya que "de esta forma podemos crear redes con la atención primaria de salud para trabajar en conjunto y así mejorar la atención a nuestras personas mayores".

